

# EKSPOS

## Panitia Sukses Gelar Sua Kangen Alumni STPMD-APMD Jogjakarta di Pulau Dutungan Baru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 15:44



BARRU- Panitia sukses laksanakan Sua Kangen ke 2 Lintas Alumni STPMD - APMD Jogjakarta Se-Sulselbar dengan tema "kebersamaan itu indah saat dialami dan indah saat diingat" yang dilaksanakan di Pulau Dutungan Island,

Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Sabtu Malam, (18/11/2023).

Kegiatan dibuka langsung oleh ketua panitia H. M. Natsir, HS, S.Sos yang didampingi sekretaris panitia Drs. Syahiruldin.,M.Si selaku pemandu dan pengarah rangkaian kegiatan.

H. M. Natsir pada saat membuka acara mengucapkan terima kasih atas kehadiran semua alumni dan menyampaikan tujuan kegiatan sebagai wadah mempererat rasa kekeluargaan, keakraban, silaturahmi dan persatuan.

Ia memohon maaf jika ada kekurangan dalam pelaksanaan sebagai penanggung jawab berjalannya kegiatan dan selaku panitia pelaksana.



"Kami panitia memohon maaf jika ada kekurangan, jika ada, simpanlah di Barru, janganlah bawa keluar demi menjaga nama baik forum alumni STPMD - APMD dan utamakan menjaga persatuan alumni kita," kata H. M. Natsir.

Sementara sekretaris panitia Drs. Syahiruldin.,M.Si menambahkan tujuan kegiatan yakni memperkenalkan tempat wisata yang ada di kabupaten Barru dan tentunya memperkenalkan pula Kampus STPMD untuk anak tamatan SMU/SLTA di Provinsi Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat untuk sebagaimana bisa ada

generasi pelanjut kuliah di Jogjakarta.

"Kita tentunya merangsang anak Sulselbar untuk melanjutkan perkuliahannya di kampus STPMD," tutur sekretaris panitia Syahiruldin.

Lanjut Sambutan ketua forum lintas alumni APMD - STPMD Drs. Hamzah Syafei.,MH mengucapkan terima kasih kepada panitia dan seluruh alumni yang hadir dalam Sua Kangen ke-2.

"Terima kasih kepada seluruh panitia atas terlaksananya kegiatan ini dengan baik dan terima kasih setinggi - tingginya kehadiran seluruh peserta sua kangen 2 dari Sulselbar," ucap ketua forum alumni dan juga sebagai Waketum IKAJOSS (Ikatan Alumni Jogjakarta Se-Sulselbar) Hamzah Syafei.

Singkat dalam sambutannya dalam acara ini juga dibahas Sua kangen ke-3 yang diagendakan tetap di wilayah Sulselbar.

Ditutup alumni tertua Andi Akbar Tahir diantara peserta yang hadir dalam sambutannya menyapa seluruh peserta Alumni yang hadir dan mengucapkan selamat datang para alumni STPMD - APMD Se-Sulselbar.

"Terima kasih kepada ketua forum dan panitia pelaksana dan berharap untuk menelusuri dan merangkul teman teman alumni yang belum bergabung," tutupnya.

Sekedar diketahui pada Sua Kangen pertama dilaksanakan di Bola Pitue Kabupaten Barru pada tahun 2023 lalu.

(Hsm)